

Quejas por la ausencia del pediatra durante una semana en Portmán

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 22 de mayo de 2019, miércoles



Un lector de este diario muestra su malestar por la ausencia la pasada semana del médico pediatra en los dos días que tiene consulta en la pedanía costera. "Es inadmisibile que cuando el pediatra se pone enfermo no lo sustituya nadie y dejen al pueblo sin este servicio, pues el médico de cabecera no atiende a los niños, aunque acudan con fiebre alta, alegando que no es su especialidad".

Esta semana se ha normalizado el servicio en los días fijados (martes y jueves), pero no ha subsanado el enfado por lo sucedido. "¿No tiene previsto el Servicio Murciano de Salud estas situaciones?, ¿a qué esperan para solucionarlo?", indica.

- El correo electrónico para la sección del 'Buzón de los lectores' es launiondehoy@gmail.com

Hay que indicar nombre completo, DNI y número de teléfono, aunque estos datos no aparecerán en el artículo publicado.